

Les jeunes de la municipalité, enfourchent les BMX

La Poterie-Cap-d'Antifer

La municipalité se veut être à l'écoute des jeunes avec l'objectif de répondre à leur demande. L'an passé, suite à une concertation sous forme de questionnaire, était ressorti, l'animation BMX (Bicycle Motocross). Une chance, le comité départemental de Seine-Maritime de cyclisme propose des journées découvertes en fournissant tout le matériel, modules, protections, casques et vélos.

Ainsi, le 3 septembre, soixante-deux jeunes, de 3 à 17 ans, se sont initiés au BMX, sous la houlette de Claude Le Na-

hedic, président du comité départemental, Nathalie Masuy et Didier Lethuillier. Plein d'enthousiasme et d'énergie, les jeunes se sont bien amusés et ont profité un maximum. Pour les plus grands, un circuit chronométré sur 10 à 15 minutes leur était proposé. Il y avait également des jeux en bois, puissance 4, jeux de palets et lance anneaux qui a donné lieu à de bonnes parties.

Les jeunes semblaient ravis, de cette journée intense, à laquelle ils ont contribué activement, en apportant leur aide.



Une découverte
qui a fait l'unanimité auprès des jeunes